
1. Ultramarathon	Bundesliga	Tabelle	2016	
	
	
21	Punkte	errangen	die	BlueLiner	beim	ersten	Rennen	der	Saison	in	Berlin	über	die	
50km-Strecke.	Die	Punkte	wurden	wie	folgt	errungen:	
	
	
	
Frauenmannschaft	
Ilka	Friedrich,	Petra	John,	Katrin	Herrmann	 	 	 4.	Pl.	 	 6	P.	
	
Männermannschaft	I	
André	Schneider,	Matthias	Thiede,	Holger	Schenke	 	 8.	Pl.	 	 1	P.	
	
Männermannschaft	II	
Ernst	Riemann,	Heiko	Wiedemann,	Oliver	Welnitz	 	 16.Pl.	 	 1	P.	
	
Seniorinnenmannschaft	
Petra	John,	Katrin	Herrmann,	Brigitte	Rodenbeck	 	 2.	Pl.	 	 5	P.	
	
Seniorenmannschaft	
André	Schneider,	Ernst	Riemann,	Heiko	Wiedemann	 	 3.	Pl.	 	 4	P.	
	
W45	
Ilka	Friedrich		 	 	 	 	 	 	 2.	Pl.	 	 2	P.	
	
W50	
Petra	John	 	 	 	 	 	 	 	 3.	Pl.	 	 1	P.	
	
W60	
Brigitte	Rodenbeck	 	 	 	 	 	 	 3.	Pl.	 	 1	P.	
	
	
	Gesamt	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 21	P.	
	
	
	
Auch	am	Start	waren	Michael	Richter	(M60)	und	Matthias	Schultze	(M50),	denen	ein	
Seniorenläufer	fehlte,	um	eine	Mannschaft	zu	komplettieren.	
	
	
In	der	aktuellen	Bundesligatabelle	belegt	der	LC	BlueLiner	damit	den	4.	Platz	und	hat	
sich	in	dieser	Disziplin	im	Vergleich	zu	seinem	50km-Ergebnis	des	Vorjahres	um	7	
Punkte	gesteigert.	Unsere	einzige	Frau	und	drei	Seniorinnen	hatten	hier	den	größten	
Anteil,	nämlich	16	Punkte.		

	



	
	
	
	
Analysiert	man	die	Ergebnisse	nach	Wertungen	und	blickt	zunächst	auf	die	
Mannschaftswertung,	räumten	Die	Laufpartner,	LG	Nord	Berlin	Ultrateam	und	die	LG	
Mauerweg	Berlin	mit	großem	Abstand	die	meisten	Punkte	ab.	Die	LG	Mauerweg	Berlin	
brachte	10	Mannschaften	in	die	Wertung.	Der	LC	BlueLiner	ist	hier	auf	Platz	4.	
	
	
	

	
	
	
	
Bei	den	Mannschaften	50+	konnten	sich	die	BlueLiner	knapp	vor	allen	anderen	Vereinen	
behaupten.	



	
	
	
	
In	der	Altersklassenwertung	ergibt	sich	folgendes	Bild:	
	
	
	

	
	
	
	
Auf	Grund	der	Terminplanung	diesen	Jahres	können	wir	im	nächsten	Rennen,	dem	6-
Stundenlauf	auf	keinen	Fall	das	40-Punkte-Ergebnis	des	Vorjahres	wiederholen.		Wir	
werden	dafür	beim	Ultra-Trail	auftreten,	wo	wir	letztes	Jahr	keine	Punkte	geholt	haben.	
2	Wochen	nach	der	DM	im	Ultra-Trail	eine	DM	im	24-Stunden-Lauf	in	der	Schweiz	zu	
laufen	ist	etwas,	was	wirklich	ungesund	für	den	Körper	wird	und	nicht	empfohlen	
werden	kann.	Man	darf	aber	gespannt	sein,	wie	wir	beim	großen	Finale,	der	DM	im	
100km-Lauf		in	Leipzig	im	August	uns	präsentieren	können.	Dies	ist	die	härteste	und	
selektivste	Disziplin	von	allen	wegen	des	Zeitlimits,	wo	andere	Vereine	uns	dann	
hoffentlich	wieder	vorbeiziehen	lassen	müssen.	
	
Ernst	Riemann	 	 	 	 	 	 Auswertung:	Michael	Irrgang		


